

2010年 9月 9日

「 二価フェノール製品の価格改定について 」

宇部興産株式会社

宇部興産株式会社(社長:竹下道夫)は、国内及び海外向けの二価フェノール製品(カテコール、ハイドロキノン)につき、今年6月1日実施の値上げに続き、10月1日実施で更なる値上げを行うことを決定。ユーザーとの交渉を開始する。

主原料であるフェノールの価格が世界的な需給逼迫により過去最高値を更新し、10月以降も高止まりが予想される状況下、生産コスト上昇分を製品価格に転嫁する。また、二価フェノール製品自体の需給バランスが引き続き締まっていることも値上げの理由。

【値上げ幅】

カテコール、ハイドロキノン 国内向け : 10%
アジア向け : 10%

【実施時期】

2010年10月1日出荷分から

カテコールは香料、農薬、モノマー重合禁止剤などの原料として使用されており、いずれの需要も旺盛。ハイドロキノンにはMMA、アクリル酸エステル等の重合禁止剤、写真薬、農薬等に使用され、特に最近では重合禁止剤用途での需要が伸長している。

宇部興産は、山口県宇部市に二価フェノール全般で現在10,000t/年の生産設備を有しており、カテコールでは国内唯一のメーカー。

以上